



Dimanche 3 novembre – 31ème dimanche Année B

Messe pour les défunt de nos communautés

Tu aimeras le Seigneur ton Dieu. Tu aimeras ton prochain.

Accueil

Nous sommes réunis ce matin pour célébrer cette eucharistie en mémoire de tous ceux que l'on a aimés, que l'on aime et dont l'absence nous fait mal.

Nous voudrions remercier les familles que nous avons rencontrées tout au long de cette année, les remercier pour la confiance qu'elles nous témoignent lors de nos rencontres dans ces instants douloureux, pour tous les moments de partage très forts que nous vivons avec elles. Ce qui nous ramène aux paroles de Jésus que nous allons entendre dans l'Evangile.

« Aimer Dieu de tout son cœur et aimer l'autre comme soi-même »

Dans toutes ces histoires de vie, dont elles nous font les témoins avec beaucoup de pudeur, de discrétion, combien d'amour, d'amitié, donné, partagé, d'attention aux autres, d'engagement. Au creux de chacune de ces histoires, Jésus se cache car même s'il n'est pas toujours nommé, il est pourtant tellement présent dans tous ces gestes d'une vie simple au quotidien et dont on ne connaît pas toujours le fruit.

Lectures du jour

Homélie du Père Denis Trinez

Ils sont nombreux les bienheureux

Ils sont nombreux les bienheureux qui n'ont jamais fait parler d'eux et qui n'ont pas laissé d'image
Tous ceux qui ont, depuis des âges, aimé sans cesse et de leur mieux autant leurs frères que leur Dieu

Éternellement heureux éternellement heureux dans son Royaume

Ils sont nombreux, ces gens de rien ces bienheureux du quotidien qui n'entreront pas dans l'histoire
Ceux qui ont travaillé sans gloire et qui se sont usé les mains à pétrir, à gagner le pain

Éternellement heureux éternellement heureux dans son Royaume

Ils ont leurs noms sur tant de pierres et quelquefois dans nos prières mais ils sont dans le cœur de Dieu
Et quand l'un d'eux quitte la terre pour gagner la maison du Père une étoile naît dans les cieux

Éternellement heureux éternellement heureux dans son Royaume

Prière universelle

Beaucoup de nos défunt ont été très entourés par leurs familles, ont été aimés, ont aimé.

Merci Seigneur pour ce qu'ils ont été et ce qu'ils ont fait rayonner autour d'eux.

Merci aussi aux familles pour la richesse de nos partages, lors de nos préparations des célébrations des obsèques.
Aujourd'hui, Seigneur, nous t'en rendons grâce.

Pour les défuntes et les défunts de nos familles, pour celles et ceux qui nous ont quittés cette année, pour celles et ceux dont les noms sont inscrits dans nos coeurs afin que notre affection reste vivante et se traduise en prière,
Seigneur, nous te prions

Pour celles et ceux qui souffrent, qui sont isolés ou qui n'ont personne pour les accompagner et les aider. Pour qu'ils trouvent l'espérance d'une vie meilleure et qu'ils ne se croient jamais abandonnés de Dieu.
Seigneur, nous te prions

Pour le monde dans lequel nous vivons et face à l'accélération des conflits et de leurs tragiques conséquences. Comme vient de le rappeler le pape François face à « la société mondiale qui est en train de perdre son cœur », « Qu'en nous abreuvant de l'amour de Jésus Christ, nous devenions capables de tisser des liens fraternels, de reconnaître la dignité de tout être humain et de prendre soin ensemble de notre maison commune ». Que ce message soit entendu dans le monde entier.
Seigneur, nous te prions. Seigneur ouvre nous à cette espérance

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 08/01/2026 -

<https://charente.catholique.fr/grand-angouleme/actualites/dimanche-3-novembre-31eme-dimanche-annee-b/>